WAS IST SCHLARAFFIA?

Schlaraffia ist ein Männerbund, der 1859 in Prag von Literaten, Künstlern und Theaterleuten als Gegenstück und Persiflage zu den elitären Herrenclubs gegründet wurde. Wer heute Schlaraffe wird, tritt ein in ein Land des frohgemuten Geistes. In schlaraffischen Veranstaltungen wechseln sich kunst- und kulturbezogene Themen mit heiteren und besinnlichen Wortbeiträgen in Prosa oder Reim und musikalischen Vorträgen ab.

Schlaraffia ist ein Ort für Individualisten, die zur Pflege von

- Kunst
- Humor und
- Freundschaft

im Winterhalbjahr einmal wöchentlich zusammenkommen, den Alltag hinter sich lassen und in die schlaraffische Welt eintauchen.



www.schlaraffia-welfia.de

WAS TUN WIR SCHLARAFFEN?

Schlaraffen schlüpfen bei ihren Treffen, die "Sippungen" genannt werden, in eine andere Identität. Sie pflegen ein Ceremoniale nach spielerischen Regeln. Schlaraffen sprechen sich mit ihrem Ritternamen an, den jeder trägt, der die Stufenleiter von Pilger und Prüfling zum Knappen, Junker und schließlich zum Ritter durchlaufen hat.

Die im schlaraffischen Werdegang abzulegenden Prüfungen gehören ebenso zum Spiel wie die "Helme" und "Rüstungen" der Ritter – genäht aus Stoff in den jeweiligen "Reychsfarben". Das Spiel lebt von humorvollen, spontanen Wortwechseln zu den Beiträgen sowie Ausritten in andere Reyche.

Schlaraffia verfolgt keine karitativen oder gesellschaftlichen Zwecke. Was wir Schlaraffen tun, dient unserer eigenen Erbauung.



www.schlaraffia-welfia.de

WAS BIETET MIR SCHLARAFFIA?

Schlaraffia ist ein Freundschaftsbund, der mit über 10.000 Mitgliedern in 261 "Reychen" nahezu weltweit vertreten ist. Beruf und Herkunft der Mitglieder spielen keine Rolle – entscheidend ist die Persönlichkeit und die Bereitschaft, sich einzubringen und zum schlaraffischen Leben beizutragen. So genießen die Schlaraffen nach dem Berufsalltag einen Abend voller Kurzweil und niveauvoller Entspannung.

Das schlaraffische Spiel gibt Kraft, sich nach Stunden des Gelöstseins wieder den Forderungen des Tages zu stellen.

Neben den allein den Herren vorbehaltenen Sippungen treffen sich auch unsere Damen regelmäßig. Außerdem runden Aktivitäten vom Sommerfest im Grünen bis zum geselligen Fest mit Musik und Tanz das schlaraffische Leben ab.



WAS IST SONST NOCH INTERESSANT?

Die Schlaraffia Welfia zue Buchhorn, so der Name der Schlaraffen in Friedrichshafen, hat ca. 30 Mitglieder. Sie treffen sich in den Wintermonaten von Oktober bis April jeweils am Dienstagabend in Ihrer sogenannten "Burg" im Hotel Buchhorner Hof in Friedrichshafen am Bodensee.

Alle schlaraffischen "Reyche" sind in die weltweite Organisation ALLSCHLARAF-FIA® eingebunden. Schwerpunkte sind Deutschland, Österreich und die Schweiz - Reyche gibt es aber auch in Nord- und Südamerika und Südafrika. Allein in unmittelbarer Nachbarschaft von Friedrichshafen gibt es weitere Reyche unter anderem in Ravensburg, Konstanz, Lindau, Bregenz und St. Gallen.



WIE WERDE ICH SCHLARAFFE?

Wenn jetzt Ihre Neugier für Schlaraffia geweckt wurde, möchten wir Sie einladen als Gast, die schlaraffische Welt einmal kennenzulernen.

Wenn Sie an einer Sippung teilnehmen möchten, vereinbaren Sie einen Besuchstermin über kontakt@schlaraffia-welfia.de oder über ein persönliches Gespräch.

Hierfür stehen Ihnen die Ritter "Frankophon"

profan: Giselher Eicher, Rauensteinstr 85 88662 Überlingen Tel: 07551 64701 Mail: frankophon347@t-online.de

und "Vinorex"

profan: Helmut Häußermann, Mauthnerweg 5

88709 Meersburg Tel: 07532 7361 Mail: h.haeussermann@t-online.de

und "Ehe-de"

profan: Prof. Edmund Böhm, Weiler Halde 18

88276 Berg Tel: 0751 8887744 Mail: boehm@hs-weingarten.de

zur Verfügung.

Weitere Informationen gibt Ihnen der Internet-Auftritt der Schlaraffia Welfia unter www.schlaraffia-welfia.de.

SCHLARAFFIA MUSS MAN ERLEBT HABEN.

Schlaraffia® Welfia zue Buchhorn



Warum Sie auf SCHLARAFFIA nicht verzichten sollten